

IX Congreso internacional en Emprendimiento y Desarrollo Social

**15 de Noviembre
de 2024
Bogotá D.C.**

Jornada mañana: Auditorio Constitución;
Capitolio Nacional, Congreso de la República
de Colombia

Jornada noche: Aula múltiple, Universidad
Colegio Mayor de Cundinamarca

Organizadores confirmados





Desarrollo de Actividades

IX Congreso Internacional en Emprendimiento y Desarrollo Social

Fecha: 15 de noviembre de 2024

Jornada uno: Ingreso desde las 07:00 horas hasta las 08:15 horas

Inicio: 08:45 horas

Fin: 13:00 horas

Lugar: Auditorio Constitución; Ingreso desde las 07:00 hasta las 08:15 horas por la entrada principal del Capitolio Nacional de Colombia; Calle 10 No. 7-50 - Frente a la Plaza de Bolívar. Registrarse a través del formulario de inscripción jornada uno ([Clic aquí](#)).

Jornada dos: Ingreso Desde las 17:00 horas hasta las 17:55 horas

Inicio: 18:15 horas

Fin: 21:15 horas

Lugar: Aula múltiple de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca; Sede Principal: Calle 28 No. 5B-02 Bogotá D.C. Registrarse a través del formulario de inscripción jornada dos ([Clic aquí](#)).



Contenido

P resentación	1
L íneas T emáticas	2
M etodología.....	3
P arámetros de P articipación	4
C ronograma de P roceso	5



Presentación

El evento académico a que se convoca forma parte de una serie de espacios creados por la Fundación Centro de Investigaciones para el Emprendimiento y Desarrollo Social - FUNCIEDES, con el fin de promover la investigación a través de la apropiación social del conocimiento.

Para esta versión, como ha sido costumbre, el evento cuenta con un grupo importante de aliados estratégicos, donde el propósito principal es dar a conocer resultados de procesos investigativos que proponen y/o llevan a la práctica de alternativas que propenden por el mejoramiento de la calidad de vida de los territorios, procurando un ejercicio de cooperación entre la academia, el estado, las empresas y la sociedad civil.

El Congreso Internacional se presenta por noveno año consecutivo, manteniendo su esencia en el objetivo del grupo de investigación: “Emprendimiento y Desarrollo Social – EMDESO”, el cual es avalado por FUNCIEDES y se ubica en categoría B frente a la última medición del Ministerio de Ciencia y Tecnología – MinCiencias.

De igual forma, el Congreso se centra en proyectos de investigación desarrollados en Colombia y México, contando con la participación de algunas personalidades políticas y/o académicas de dicho país y otras del territorio nacional, quienes participarán en los espacios de ponencia preparados para esta ocasión.

Adicional, como es costumbre, el Congreso va antecedido por el encuentro de semilleros de investigación, mismo que bajo la modalidad de poster congrega a estudiantes de diferentes instituciones de educación superior, en el que presentan los logros de sus proyectos de investigación.

Sean bienvenidos a este espacio de enriquecimiento académico y científico, en el que seguramente ampliaremos nuestros conocimientos y tendremos nuevas herramientas para poner en práctica y aportar al mejoramiento de la calidad de vida de los territorios.



Líneas Temáticas

Desarrollo social y políticas públicas: Las investigaciones que se ubican en esta línea de investigación, propenden por presentar hallazgos que en la praxis conduzcan al desarrollo social a través de políticas públicas diferenciadas y/o focalizadas. La autorrealización del ser humano y bienestar colectivo, son el fin primordial de esta línea que respeta las posiciones ideológicas en la diversidad del ámbito político.

Emprendimiento responsable y sostenible: Bajo esta línea temática, los investigadores presentarán resultados de investigación o investigaciones en curso, cuyos avances muestren impactos positivos sobre el desarrollo de la libre empresa, asentando sus aportes en elementos de responsabilidad ambiental, responsabilidad social y valor compartido, desarrollos que bien pueden haberse ejecutado de manera independiente, o bajo cooperación con la academia, entidades estatales, organismos internacionales y/o sociedad civil.

Innovación y tecnología: El espacio para presentar desarrollos tecnológicos enmarcados en la innovación social que conduzca al mejoramiento de la calidad de vida de los agentes económicos, entendidos estos como empresas, hogares y Estado. Se espera que las presentaciones desarrolladas en este espacio muestren productos en estado de implementación.

Marketing y negocios internacionales: Una nueva línea de trabajo que será explorada en esta versión del Congreso Internacional y cuyo propósito se centra en estas disciplinas como elemento fundamental para el desarrollo empresarial, bajo una mirada de responsabilidad y desarrollo social en un contexto de globalización.



Metodología

El evento cuenta con dos espacios de desarrollo; inicialmente se llevará a cabo el VII Concurso de semilleros de investigación en jornada independiente, y posteriormente, se adelantará el IX Congreso internacional en Emprendimiento y Desarrollo Social. Los dos eventos se registrarán bajo las líneas temáticas enunciadas anteriormente, presentando una mayor especificidad a continuación.

IX Congreso internacional en Emprendimiento y Desarrollo Social: En este evento, se tendrán catorce (12) momentos de presentación de ponencia, las cuales en su mayoría se realizarán de manera presencial con una duración de veinte (20) minutos en promedio cada una.

Al término del evento, cada ponente recibirá una certificación de participación, y su resumen será publicado en las memorias seriadas del mismo.

De igual forma, el evento contará con un espacio para desarrollar la premiación de los cinco (5) proyectos de semilleros de investigación que hubiesen resultado ganadores en el VII concurso de semilleros de investigación.



Parámetros de Participación

Este evento contará con tres modalidades de participantes, como delegado institucional, ponente y asistentes:

Delegado institucional: Hace referencia a autoridades institucionales, personal de apoyo logístico, ganadores del concurso de semilleros de investigación o invitados especiales.

Ponentes: En esta modalidad no hay convocatoria abierta, sino que cada institución organizadora ubicará un ponente de gran trayectoria cuyos resultados investigativos aporten de manera significativa a las líneas temáticas presentadas. Estas personalidades pueden formar parte de la estructura interna de la institución o en su defecto ser externos a estas, pero con vínculos institucionales.

Adicional a formulario de ingreso expuesto en la nota final de esta sección, los ponentes deberán allegar el formulario de resumen de ponencia para que este sea ubicado en las memorias del evento, así como el material audiovisual (Presentación, videos u otros) a utilizar durante la ponencia, según los tiempos presentados en el [cronograma del proceso](#). Las memorias de este evento estarán disponibles en la página web de FUNCIEDES, pasados veinte (20) días hábiles del evento.

Al término del evento en cada una de las jornadas, cada ponente recibirá la certificación física de su participación como ponente.

Asistentes: Corresponde a estudiantes y personas externas que deseen asistir al evento en modalidad de escuchas. Asistir a este espacio no tiene costo alguno y su límite estará dado por la capacidad de aforo del auditorio.

Quienes asistan al evento, tendrán acceso a una certificación digital de asistencia, la cual podrán descargar de la página web de FUNCIEDES pasados diez (10) días hábiles posteriores al evento.

NOTA: Sin distinción de la modalidad de participante, deben registrarse en los formularios según la jornada a la que desean asistir, y seleccionar allí la modalidad correspondiente. Las instituciones donde se ubican los auditorios, se reservan el derecho de admitir a algún asistente que no se



halle previamente inscrito en la base de datos, o que aun inscrito no presente documento de identidad válido (cédula de ciudadanía, tarjeta de identidad, pasaporte de extranjero o cedula de extranjería) que acredite que es quien se ha inscrito.

Cronograma de **P**roceso

Actividad	Fecha
Envío de formularios de resumen de ponencia	30 de octubre de 2024, 16:00 horas al email: funciedes@gmail.com
Envío de presentaciones y material de apoyo para ponencia	5 de noviembre de 2024, 16:00 horas al email: funciedes@gmail.com
Inscripción de participantes	Hasta el 10 de noviembre de 2024 a las 18:00 horas